

Difundirá producciones de la región

# García Márquez inauguró sala de cine en Cuba

**E**l escritor colombiano Gabriel García Márquez inauguró en La Habana una sala cinematográfica en la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano, entidad que preside, cuyo objetivo será la divulgación de las más recientes producciones de la región.

La creación del cineasta Gláuber Rocha -pionero del cinema novo brasileño- servirá además de espacio de discusión e intercambio de ideas a críticos, especialistas y otros de la región.

Al intervenir en la apertura, el Premio Nobel de Literatura señaló que la creación de la sala costó tantos sueños e incertidumbres, que hoy, 500 años, un mes y 26 días después de la llegada de Cristóbal Colón, "no podemos creer que sea realidad".

El autor de *Cien años de soledad* manifestó que sin la ayuda de la comunidad científica de la barriada capitalina Siboney, no hubiera sido posible su inauguración. En distintos momentos de esta historia ocurrieron varios milagros, dijo. Según comenzó, seis años atrás, cuando recién nació la fundación, la zona no era más que



El Nobel de Literatura también estuvo en la cita cubana.

tierra prometida para el impresionante desarrollo científico del país. "Hoy, en un abrir y cerrar de ojos, ésta es otra de las grandes ilusiones que se hicieron realidad", subrayó.

Nunca cinco algarrobo ha tenido tan brillantes vecinos y ojeras, sentenció, la ley Torricelli nos hiciera el favor de permitirnos trazar de alguna parte otras

primeras piedras para muchas obras como ésta.

En la sala -inaugurada dentro de las actividades paralelas al XIV Festival Fílmico de La Habana y que cuenta con 250 butacas- tendrá lugar también seminarios y encuentros de cineastas, literatos y artistas plásticos.

Nacido en marzo de 1939,

el realizador brasileño Gláuber Rocha es considerado uno de los pioneros del nuevo cine latinoamericano y creador de una obra donde poesía y denuncia social van de la mano.

Filmes como *Diary of the diabolical in the land of the sun* y *Antonio das moscas* se inscriben entre los clásicos del séptimo arte.

**García Márquez inauguró sala de cine en Cuba [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

García Márquez inauguró sala de cine en Cuba [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa